



Director:  
General de El Día

**ENRIQUE  
RAMIREZ  
Y RAMIREZ**

Director:

**JORGE  
ALBERTO  
LOZOYA**

**unomásuno**

## ▷ Reiteración del régimen argentino Poder del ejército hasta que los políticos "recuperen la salud"

BUENOS AIRES, 3 de diciembre (AFP y EFE).— Las fuerzas armadas se mantendrán en el poder en Argentina todo el tiempo que sea necesario hasta que los partidos políticos "recuperen la salud perdida" y tengan "miras elevadas", señaló hoy aquí el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy.

En una reunión con los gobernadores provinciales el funcionario dijo también que el régimen castrense continuará dialogando "con los argentinos de bien, los más probos, los más capaces y los más sabios", con el fin de elaborar el modelo político que delineará el futuro del país.

Pero advirtió que de dicho diálogo serán excluidos "quienes posibilitaron la acción del marxismo en el país, autores o cómplices de la subversión y el desgobierno".

Durante la junta, Harguindeguy también se refirió al diferendo limítrofe que Argentina tiene con Chile. Al respecto, expresó: "Nosotros les deci-

mos (a los chilenos) que (el diferendo debe resolverse) por la razón antes que por la fuerza, porque si no fuera así el más fuerte y poderoso impondrá por la fuerza su voluntad".

Por otra parte, el arzobispo de Santa Fe, ciudad ubicada al norte de Buenos Aires, monseñor Vicente Zazpe, afirmó este día durante una charla radiofónica que la Iglesia es criticada "por sus propios hijos" cuando "se atreve a denunciar aspectos urticantes de la vida social o enjuicia los modelos económicos que conllevan un grave costo social como el actual".

Asimismo, el prelado indicó que en Argentina "se ha producido una dicotomía fatal entre la fe del pueblo y la de sus dirigentes".

En otras cosas, hoy, durante un discurso ante mil 200 oficiales retirados, el comandante en jefe del ejército e integrante de la junta militar, general Roberto Viola, informó que Argentina ratificará el Tratado de Tlatelolco.